



Aux représentant-e-s de la presse et des médias

COMMUNIQUE DE PRESSE

Soirée du FNJ/KKL Suisse à Genève : le Conseil administratif de la Ville de Genève se discrédite.

Genève, le 1er décembre 2011

Par un communiqué publié en date du 30 novembre 2011, le Conseil administratif de la Ville de Genève, cédant aux pressions des extrémistes et lobbies anti-israéliens, a pris une décision consternante en se distançant du soutien officiel accordé au KKL Suisse à l'occasion de son 110^e anniversaire.

Le KKL a pris connaissance de la prise de position de la Ville de Genève qui l'accuse d'être une organisation politique.

Des allégations que le KKL Suisse réfute et conteste avec la plus grande énergie. Pour preuve,

l'article 2 des statuts du KKL Suisse :

« L'Association a pour but de promouvoir le soutien matériel et moral des prestations d'utilité publique du KKL en Israël, en encourageant la mise en place de réfugiés, en particulier des plus démunis, le défrichement et le reboisement ainsi que l'élaboration d'autres projets visant à protéger le sol, l'environnement, la nature et les animaux afin de conserver la diversité biologique et pour une utilisation durable de toutes les ressources naturelles, pour le bien de toute la population régionale et interrégionale ».

Le KKL Suisse est une association apolitique rassemblant des citoyens helvétiques engagés en faveur de la protection de l'environnement et du développement durable en Israël.

La soirée organisée ce jour a pour objectif de soutenir le projet de réhabilitation des forêts du Mont Carmel dont plus de 5 millions d'arbres et 5000 hectares, dont la forêt appelée « la petite Suisse » ont été calcinés lors du plus grave incendie de l'histoire d'Israël en décembre 2010.

Au cours de cet incendie, 42 jeunes trouvèrent la mort.

Des objectifs que la Ville de Genève assimile à de la propagande !

Il est regrettable qu'à aucun moment le Conseil administratif n'ait souhaité s'entretenir avec les responsables du KKL Suisse pour s'informer sur la réalité des buts poursuivis par notre association et pour vérifier les allégués mensongers véhiculés par les opposants à notre soirée. Le Conseil administratif agit avec des méthodes indignes alors qu'il se targue d'être le garant des valeurs de la Ville de Genève, cité de paix et de médiation.

En agissant ainsi, la prise de position du Conseil administratif reflète un engagement militant et partisan que nous déplorons.

En dépit de ces affabulations, le KKL Suisse continuera à agir, comme il le fait depuis 110 ans, en faveur de la culture et du reboisement des régions en Israël, jadis désertiques.

Le KKL Suisse se réserve de donner la suite judiciaire qu'il conviendra de donner à cette affaire. Contact presse :

Me Philippe A. GRUMBACH, porte-parole du KKL SUISSE : 079 203.92.14